

**MITTEILUNG**

zur Sitzung des Gremiums: Ausschuss für Schule und Soziales  
am 26.10.2005

Zuständige bzw. federführende Dienststelle: 40 Schulverwaltung  
Beteiligte Dienststellen:

Betrifft: **Neue Bezeichnung der Alice-Salomon-Schule**

Das neue Schulgesetz ist am 01.08.2005 in Kraft getreten. Durch dieses Gesetz wurde die Bezeichnung „Sonderschule“ durch den Begriff „Förderschule“ abgelöst. Dadurch soll der Fördercharakter dieser Schulen stärker betont werden.

Nach § 6 Abs. 6 des Schulgesetzes führt jede Schule eine Bezeichnung, die den Schulträger, die Schulform und die Schulstufe angibt. Dabei soll die Schulstufe in die Bezeichnung nur dann aufgenommen werden, wenn es im Interesse der Transparenz erforderlich ist. Dies ist beispielsweise dann der Fall, wenn Zweige einer Förderschule im Verbund nicht in der selben Schulstufe unterrichten.

Die Alice-Salomon-Schule trägt ab 01.08.2005 folgende Bezeichnung:

Alice-Salomon-Schule  
Städtische Förderschule mit dem Förderschwerpunkt Lernen  
Michaelstraße 2  
51688 Wipperfürth